

# Des gens qui bougent

## Le clown Pépito fait son show



**CHÉNÉE** - Le clown Pépito affiche 20 ans de scène au compteur. Voilà ce qui a poussé le Chénéen à monter sur les planches du Trocadero pour un spectacle haut en couleurs.

Le clown liégeois avait déjà fait la première partie du grand Gérard Majax ou participé au Etoiles de la magie au Forum. Mais un « seul en scène », c'est une première. Et cela fait un an que l'homme y travaille. Pour l'occasion, Pépito, alias Jean-Yves Crespin, vous a concocté pendant une heure trente un condensé de ses 20 années de « carrière ». Un univers où le rêve, la magie, l'humour, la jonglerie, la sculpture de ballons ... et bien d'autres surprises se conjuguent à merveille. « Pépito n'est pas un clown de cirque mais un clown moderne,

toucher à toutes les disciplines de la magie et du rire ». Vous n'aurez pas le temps de souffler car le spectacle vous tient



en haleine et s'enchaîne à un rythme effréné. Jean-Yves Crespin a toujours

aujourd'hui 37 ans et un petit garçon), il n'existait pas encore de cours ou d'écoles de clown. Le Liégeois se cherchait... En commençant d'abord dans les clubs de magie de Liège. « C'est après seulement que le clown est arrivé. Il m'a permis de multiplier les défis ». Le personnage de Pépito a fait ses débuts devant un public en 1988. Depuis, il n'a plus arrêté de sillonner la Belgique en faisant des crochets par la France, le Luxembourg et même par la mer des Caraïbes pour une croisière inoubliable. Il a participé à des concours pour magiciens et il a remporté de nombreux prix (Bruxelles, Namur, Mons, Dunkerque ...).

En 1994, il se lance dans des spectacles pour des écoles, sociétés et parc d'attractions. Il passe même six années dans le parc Walibi Wavre en tant qu'animateur itinérant. Il continuera ensuite à faire se armes aux côtés de Fredini un magicien de renommée internationale, dans ses spectacles. Au fil des ans, Pépito s'est construit son univers. Un comédien aux multiples facettes qui n'a qu'un objectif : réveiller les zygomatiques des petits comme des

grands. Bref, un artiste complet et professionnel. « J'aime beaucoup la magie participative, confie-t-il. C'est pour ça que je n'appelle pas mon spectacle un one-man-show. Je suis en constant échange avec le public. Et j'improvise aussi énormément ».

Venez partager avec Pépito 20 ans de scène dans un spectacle 100% familiale et interactif. Son slogan : « Le plus court chemin vers le bonheur c'est de rendre les gens heureux ». Ce 30 mai à 20h30 au Trocadero, rue Lulay des Fèbvres 6a à Liège. Infos et réservations : 04/223.34.44. Paf : 18 euros adulte (12 euros pour les moins de 25 ans). <http://clownpépito.be>



explique-t-il d'emblée. Le maquillage est un prétexte pour son personnage dans la peau. Mais à l'époque (il a